

GOBIERNO DE NAVARRA

ECONOMÍA, HACIENDA, INDUSTRIA Y EMPLEO

CULTURA, TURISMO Y RELACIONES INSTITUCIONALES

PRESIDENCIA, JUSTICIA E INTERIOR

EDUCACION

DESARROLLO RURAL, MEDIO AMBIENTE, Y ADMINISTRACIÓN LOCAL

SALUD

POLÍTICAS SOCIALES

FOMENTO

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

El 89% de los vehículos denunciados por exceso de velocidad durante la semana pasada circulaban por vías interurbanas

Las policías de Navarra han desarrollado una campaña especial de tráfico en la que han controlado la velocidad de más de 127.000 vehículos

Martes, 27 de agosto de 2013

La Policía Foral, la Guardia Civil y las policías locales de Pamplona y de Tudela han controlado la velocidad de 127.184 vehículos durante la [última campaña especial de tráfico](#) que han desarrollado en el marco de la Estrategia Navarra de Seguridad Vial.

Del total de vehículos controlados, 2.054 (un 1,6%) han sido denunciados por exceder el límite de velocidad permitido. De ellos, el 89% circulaban por vías interurbanas (1.822 vehículos) y el 11% restante en vías urbanas y travesías (232 vehículos).

Todas las denuncias han tenido carácter administrativo debido a que ninguno de los conductores ha sobrepasado los límites contemplados en el Código Penal: superar la velocidad permitida en 60 km/h en el caso de vías urbanas o en 80 km/h en vías interurbanas.

Esta campaña especial de tráfico se ha desarrollado durante la semana pasada, del 19 al 25 de agosto, a iniciativa de la Dirección General de Tráfico (DGT). Los agentes han instalado los controles de velocidad tanto en vías interurbanas como en vías urbanas y travesías.